



Diputado del PAN se deslinda de Luis Oswaldo Espinoza Marín, abogado que realizó fraudes en Jalisco

El abogado Luis Oswaldo Espinoza Marín, dueño de Asesores Jurídicos Profesionales (AJP), y quien realizó fraudes millonarios a través de inversiones inmobiliarias en Jalisco, no se desempeñaba como asesor del diputado federal Gustavo Macías Zambrano, aunque este sí llevó a cabo algunas propuestas en materia de regulación de donación y procuración de fondos para trasplantes de órganos, no fue asesor con sueldo o contrato ni en la Cámara de Diputados ni directamente con Macías Zambrano.

Así, el Diputado Federal del Partido Acción Nacional (PAN) se deslindó de la versión que se hizo pública luego de que el abogado se quitó la vida el pasado sábado tras admitir su responsabilidad en fraudes que sobre hipotecó y la omisión de pago a sus clientes entre los que se encuentran figuras de la política local.

Macías Zambrano aclaró que la identificación o "charola" que circula en redes, luego del suicidio de Espinoza Marín es falsa y deslindó a la Cámara de Diputados y a su labor legislativa de pagos o contratos con el abogado. Además, el legislador se dijo doble víctima de estos fraudes porque además de tener parte de sus ingresos con inversiones de la empresa AJP, con la versión que circula de que Luis Oswaldo Espinoza era su asesor también se perjudica su imagen.

Aunque no mencionó el monto con el cual se vio afectado, dijo que estará presentando la denuncia correspondiente ante las autoridades -que hasta ahora suman ya al menos 208 denuncias las que se han presentado por los afectados-, y añadió que de lo invertido tiene forma de comprobar que fue producto de su trabajo en los cargos que ha desempeñado en su trayectoria política. Y aunque comentó que los intereses que se aseguraban con estas inversiones, no fue motivo de alerta debido a la trayectoria de al menos 30 años que ostentaba el abogado además de que le conocía desde la universidad, cuando fueron compañeros en la carrera.

Este lunes, afectados de la empresa Asesores Jurídicos Profesionales (AJP), se manifestaron en Casa Jalisco para solicitar que se investiguen a fondo las actividades y prácticas que realizó su dueño, el abogado Luis Oswaldo Espinoza Marín y cuyos montos fraudeados van de distintas cantidades, pero se estiman en pérdidas del patrimonio para cientos de familias jaliscienses.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/8/8/diputado-del-pan-se-deslinda-de-luis-oswaldo-espinoza-marin-abogado-que-realizo-fraudes-en-jalisco-428894.html>